
Stadt Werneuchen
Ortsbeirat Weesow
______________________________________________________________________________

Niederschrift zur 8. Sitzung des Ortsbeirates Weesow der Stadt Werneuchen
______________________________________________________________________________

Werneuchen, 15.02.2022

Ort: Dorfgemeinschaftszentrum Weesow, Weesower Dorfstraße 31, 16356 Werneuchen

Tag: 14.02.2022

Beginn: 19:00 Uhr

Das Gremium umfasst 2 Mitglieder.

Anwesend sind:
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Frau Linda Rindt Frau Sandra Sek

Gäste: Herr Gellert (SV), SGL Ordnungswesen, 4 Personen
Protokollantin: Frau Hupfer
______________________________________________________________________________

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil
TOP Betreff Vorlagen-Nr.

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, der
Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit

2 Einwendungen gegen die Niederschrift (öffentlicher Teil) der Sitzung vom
18.10.2021

3 Bestätigung der Tagesordnung
4 Bericht der Ortsvorsteherin
5 Einwohnerfragestunde

Vorlagen des Bürgermeisters
6 Stellungnahme zur Bestätigung des Radverkehrskonzeptes für die Barnimer

Feldmark des Ortsteils Weesow

Bv/522/2022

7 Beratung und Ideenfindung zur Beteiligung: LEADER im Barnim 2023-2027
8 Beratung und Planung der Veranstaltungen in 2022
9 Beratung über Gebühren zur Vermietung des Ortsgemeindehauses
10 Beratung über die Nutzung der Gelder aus 2021
11 Beratung und Planung zum Bolzplatz

12 Fragen der Mitglieder des Ortsbeirats
13 Mitteilungen der Verwaltung
14 Schließung der Sitzung

Niederschrift:

Öffentlicher Teil

TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, der
Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit

Frau Rindt eröffnet die Sitzung. Die Ordnungsmäßigkeit der Ladung wird festgestellt. Mit 2 von 2
anwesenden Mitgliedern ist die Beschlussfähigkeit gegeben.

TOP 2 Einwendungen gegen die Niederschrift (öffentlicher Teil) der Sitzung vom
18.10.2021

keine Einwendungen

TOP 3 Bestätigung der Tagesordnung
Ja-Stimmen: 2 Nein-Stimmen: 0 Enthaltung: 0

TOP 4 Bericht der Ortsvorsteherin
Frau Rindt berichtet, dass
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 das Kirchendach defekt ist und soll repariert werden (Information der Pfarrerin)
 in 2022 die Deko fürs Dorf ansteht, Vereine wurden von der OV angesprochen

TOP 5 Einwohnerfragestunde
Einwohnerin 1: Sand aus der Spielkiste gelangt bei Regen in den Graben am Spielplatz. Bitte
Maßnahmen ergreifen, damit der Graben nicht verlandet. Die Spielkiste soll eine Abgrenzung
erhalten.
Einwohnerin 2: schlägt vor, für die Dorf-Deko einen Flyer zu gestalten.
Können nur Vereine eine Förderung erhalten? Möchte Tulpensteckzwiebeln für den Grünstreifen
der Straße privat beantragen.
Frau Rindt antwortet, dass für Blumenzwiebeln im HH 2022 Mittel vorgesehen sind.

TOP 6 Stellungnahme zur Bestätigung des Radverkehrskonzeptes für die Barnimer
Feldmark des Ortsteils Weesow

Herr Gellert fragt, ob die Verwaltung an der Endfassung mitgewirkt hat. Frau Hupfer bejaht dies.
Wird der Abschnitt des Bodenordnungsverfahrens Börnicke-Borgsee nach Ausbau des Weges von
der Teilnehmergesellschaft an die Stadt übertragen (Baulast, Eigentum)? Frau Hupfer bejaht dies.

Der Ortsbeirat trifft folgenden Beschluss:
Der Ortsbeirat Weesow beschließt die Stellungnahme zum Radverkehrskonzept für die Barnimer
Feldmark (Fortschreibung November 2021).
Ja-Stimmen: 2 Nein-Stimmen: 0 Enthaltung: 0

TOP 7 Beratung und Ideenfindung zur Beteiligung: LEADER im Barnim 2023-2027
Folgende Ideen werden gesammelt:
Gestaltung Sportplatz (Sitzmöglichkeiten, Feuerstelle, Beleuchtung, Volleyballfeld, Zaun und Tor
vorn, Tore Bolzplatz)

Vielseitigkeitsstrecke Reitvereine – Frage, ob dies gefördert wird?
Frau Hupfer antwortet, dass der Antrag vom Verein zu stellen wäre und eine Beratung über die
LAG Barnim möglich ist.

TOP 8 Beratung und Planung der Veranstaltungen in 2022
Das Reitturnier am 9.4. wurde abgesagt.
Am 16.4. ist ein Osterfeuer auf dem Sportplatz geplant
 11.6. Dorffest mit Feuerwehrjubiläum 95 Jahre
 8.10. Geländeturnier im Vielseitigkeitsreiten
 31.10. Halloween-Umzug
 17.12. Weihnachtsmarkt, wenn möglich

TOP 9 Beratung über Gebühren zur Vermietung des Ortsgemeindehauses
Folgende Vorschläge zur Gebührenerhebung werden unterbreitet und diskutiert:
 40 € für Nutzung durch Einwohner für Feste
 60 € für ortsfremde Nutzer
 20 € für Weesower Vereine
 120 € für die Nutzung zu gewerblichen Zwecken (z.B. EnBW)

Herr Gellert fragt nach einem Hygienekonzept und wer das kontrolliert.
Frau Rindt informiert die Nutzer über das Hygienekonzept. Die Kontrolle obliegt dem Veranstalter
und ist eigenverantwortlich durch den Nutzer sicher zu stellen.

TOP 10 Beratung über die Nutzung der Gelder aus 2021
Folgende Vorschläge wurden gemacht:
 500 € fürs Osterfeuer
 500 € soll der Verein PSV Pro Aloro e.V. für Kinderbespaßung als Zuschuss erhalten
 500 € für den Weesower Turm fürs Geländeturnier
 500 € Bezuschussung Dorffest für Feuerwehr

Herr Gellert fragt zum Osterfeuer, welches Holz verbrannt werden darf. SGL Ordnungswesen
antwortet: naturbelassenes, trockenes Holz; die Feuerwehr kontrolliert
Frau Rindt ergänzt, dass das Holz erst kurz vorher zur Feuerstelle gebracht werden soll.

TOP 11 Beratung und Planung zum Bolzplatz
Größere Feste sollen hier stattfinden. Außerdem soll die Feuerwehr einen Übungsplatz erhalten.
Sitzgelegenheiten für Eltern und Kinder werden benötigt.
Herr Gellert fragt, ob ein weiterer Mehrgenerationenplatz entstehen soll. Frau Rindt bejaht dies.
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Wie heißt das Vorhaben? Antwort: Mehrgenerationenplatz
Hinweis: Reparatur der Plattform auf dem Spielplatz ist durch den OB erfolgt. Die Stadtwerke
werden gebeten, das in Augenschein zu nehmen und zu prüfen, ob eine TÜV-Abnahme
erforderlich ist.

TOP 12 Fragen der Mitglieder des Ortsbeirats
Keine Fragen

TOP 13 Mitteilungen der Verwaltung
Konzept zum Stadtfest wird dem OB übergeben

TOP 14 Schließung der Sitzung

Ende: 19:45 Uhr
______________________________________________________________________________

___________________________
Linda Rindt
Ortsvorsteherin
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